

## Glückstreffer in's Schwarze

### 70 Teilnehmer beim Sauschießen der Dianschützen Möckenlohe

**Möckenlohe** – Einen unterhaltsamen Vereinsabend verbrachten die Mitglieder des Schützenverein Diana Möckenlohe bei ihrem traditionellen Sauschießen, das nach zweijähriger Pause wieder stattfand. Die 70 Teilnehmerinnen und Teilnehmer durften bei einem nicht ganz ernst gemeinten Schießwettbewerb ihr „Können“ auf einer Glücksscheibe unter Beweis stellen, bei der die Wertung umgekehrt zur sonst üblichen Zielscheibe erfolgt. Den ersten Platz belegte dabei Michaela Neumeier mit 17,6 Punkten, dicht gefolgt von Monika Wittmann (17,4) und Johann Wolfsteiner (17,3). Beim Partnerschießen mit klassischer Schießwertung gewinnt hingegen das Duo mit den besten zwei Treffern, unter 24 teilnehmenden Paaren waren dies Marion und Theresa Göbel (16,9 Ringe). Ihnen folgten Manuela Oberauer und Rainer Behr mit 16,2 Ringen, den 3. Platz errangen Christoph Meyer und Markus Pickl (13,1 Ringe). Während sich die Paare Blumen und Wein teilen durften, nahmen die Gewinner der Glücksscheibe die Filetstücke von den Erzeugnissen eines am Vormittag geschlachteten Schweins mit nach Hause. Das Tier stammte aus dem Mastbetrieb von Isidor Wittmann aus Untermöckenlohe, und musste dabei keine weiten Wege zurücklegen. Einen besonderen Dank sprach Schützenmeister Willibald Crusius junior an Johann Wolfsteiner aus, der sich in diesem Jahr als Spender des Schweins erkenntlich zeigte. Nach einer deftigen Brotzeit und einer launigen Versteigerung ließen die Mitglieder den Abend gemütlich ausklingen.



Die Gewinner des diesjährigen Sauschießens der Dianeschützen Möckenlohe nahmen die Glückwünsche von den beiden Schützenmeistern Willibald Crusius junior (links) und Frank Schmidt (rechts) entgegen.